

En Cuba primer grupo médico que prestaba colaboración en Brasil



La Habana, 15 nov (RHC) Especialistas cubanos de la salud respaldaron hoy la decisión del gobierno de la isla sobre el fin de la cooperación de sus médicos en Brasil ante las declaraciones despectivas y amenazantes contra ellos del presidente electo en ese país, Jair Bolsonaro.

Este hecho ocurre tras cinco años de asistencia médica cubana en comunidades apartadas del gigante suramericano.

Se trata de una decisión digna, manifestó a Prensa Latina el doctor Fred Delgado, poco después de arribar al aeropuerto internacional José Martí de La Habana en las primeras horas de este jueves procedente de Brasil.

De acuerdo con Delgado -especialista en Medicina General Integral- no hay por qué aceptar cuestionamientos sobre los principios y conocimientos de los médicos cubanos que solo han llevado bienestar a millones de pobladores de ese país.

Estamos súper felices de regresar a la Patria. Cada vez que llegamos después de cumplir misión nos invade una gran alegría, añadió tras ratificar su respaldo a la decisión del Ministerio cubano de Salud en respuesta a los pronunciamientos del presidente electo Bolsonaro sobre los galenos cubanos.

Ese también fue el sentir de la doctora Doraida Aldana, quien junto a sus compañeros lamentó el fin del convenio entre Cuba y la Organización Panamericana de la Salud que garantizaba la participación de profesionales de la isla en el programa Más Médicos de Brasil.

Nosotros cumplimos con nuestro deber y acercamos servicios de salud a personas de escasos recursos en el país suramericano. Ellos sí sentirán nuestra ausencia, comentó a Prensa Latina.

Al recibir a los cooperantes, la viceministra cubana de Salud Regla Angulo elogió el desempeño de los profesionales y destacó la vocación solidaria de quienes llevan al mundo esperanza.

La vicetitular recordó que estos son los primeros colaboradores que llegan a la Patria con fin de misión cumplida después de la declaración realizada por el Ministerio de Salud para anunciar que no continuará participando el programa Más Médicos.

Creado en 2013, la iniciativa tuvo como principal impulsora a la expresidenta de Brasil Dilma Rousseff a fin de garantizar la presencia de médicos nacionales y extranjeros en zonas pobres y apartadas del gigante suramericano.

(Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/176554-en-cuba-primer-grupo-medico-que-prestaba-colaboracion-en-brasil>



Radio Habana Cuba